

Go!Go!5

川上小学校 5年学年通信
5年12月1日(金)
NO.12



学習発表会頑張りました♪

大切な人に思いが届くように練習に取り組んできた学習発表会。練習の時から一生懸命頑張る姿に思いの強さと成長を感じました。11月11日(土)の本番では、子ども達一人一人が練習の成果を出し切り、素晴らしい学習発表会になりました。

学習発表会という大きな行事を通して、また一つ成長をすることができたと思います。保護者の皆様には学習発表会に向けての温かい声掛けや発表会当日の演奏後の拍手等、本当にありがとうございました。宿題にしていたインタビューにも答えてくださり、子ども達も喜んでいました。温かいお言葉を頂き、私達もとても嬉しかったです。ありがとうございました。



持久走大会も頑張ります！

先週から持久走大会に向けての練習が始まりました。「自分に勝つ」を合言葉に子ども達は一生懸命練習しています。「今までの自分を目標にして、自分の力を出し切り、同じペースで走り切る」ことが目標です。

本番は12月7日(木)で5年生は男子10時25分頃、女子10時35分頃のスタート予定です。ご都合がよろしければ、子ども達の頑張る姿をぜひ見に来てください。



保護者の皆様からの感想

(温かいメッセージをありがとうございました)

・去年から驚くほど成長していました。さすが五年生と感じるほど演奏も歌声もきれいで感動しました。ビシッとした姿勢もかっこよく、一生懸命練習していたことが伝わってきました。

・愛の花で涙が出ました。歌声がきれいで、立ち方も上手でした。「一年間でこんなにも成長したのか」と、とても感動しました。来年はさらに成長した姿を楽しみにしています。

・たくさん練習してきたことが伝わる見ごたえのある学習発表会でした。高学年になり合唱や合奏の完成度の高さに驚きました。特に愛の花のハモリがとてもきれいで、うるっときました。

・家でのリコーダーの様子を見てみると、なかなかうまくいかず苦勞していました。しかし、本番ではこれまで練習してきた成果を見ることができて、とてもよかったです。合唱だけでなく合奏もあり、全体練習も大変だったと思いますが、おかげで、子ども達が生き生きとした姿を見ることができました。いつもありがとうございます。

・「怪獣のバラード」では、二部合唱の難しさを感じさせない堂々とした歌声でした。ビデオの映像を見ましたが、声がしっかり届いていました。最後の”やあっ”は元気とまだまだ子どもらしさを感じられて、ほほえましかったです。

・「ホールニューワールド」では、楽器とリコーダーの音が重なり素敵でした。ドラムのベースがとてもかっこよかったです。練習を頑張ったということがよく伝わってきました。音がそろっていたこと、とても感動的でした。

・「愛の花」では、メッセージを伝えようとする子ども達の歌い方がとても印象的でした。8分の6拍子ということで、拍の取り方や休符後の入り方が難しいのではないかなと思いましたが、学年全員の歌声が合っていて感動しました。

・さすが、5年生!!という入退場の仕方で、ぴりりとした感じが伝わってきました。高学年として、日々頑張っていることは子ども達の様子から感じていましたが、最高学年へとさらに飛躍しようとする思いを感じることができました。感謝を伝える発表ということでしたが、しっかりと子ども達の思いを感じることができました。学習発表会に向けて、学年部の先生方、宮崎先生、たくさんの先生方のご指導があったと思います。子ども達の素敵な発表のために、ご指導いただきまして、ありがとうございました。自宅でビデオ鑑賞会を3回もしてしまいました。それくらい、美しさと頑張りが溢れるものでした。

集金についてのお詫びとお知らせ

11月の集金額をお知らせできていませんでした。申し訳ございません。

合わせて12月の集金についてもお知らせします。ご確認をお願いいたします。

なお、集金日は12月6日(水)となっております。いつもより早くなっておりますので、ご確認ください。

11月学年費(内訳)

社会テスト	510円
理科テスト	510円
寺子屋プリント算数	450円
理科ノート	250円
コロがるくんの旅	260円
社会見学バス代	2100円
学年費	20円
合計	4100円

12月学年費(内訳)

電流と電磁石(理科実験用)	410円
合計	410円